

## TRIBUNALES

# La CIG emprenderá acciones contra las discotecas denunciadas por xenofobia

### El Pleno del Concello de Ferrol aprobó una declaración institucional contra dichas prácticas

La CIG emprenderá acciones acciones sindicales y judiciales para que los dos disco pubs de Narón denunciados por impedir la entrada a un hombre de etnia gitana sean castigados con el máximo rigor. También insta a la Fiscalía a actuar de oficio para frenar estos brotes racistas.

CARMELA LÓPEZ > FERROL

■ El secretario comarcal de la CIG, Xesús Anxo López Pintos; el secretario comarcal de la sección del Metal, Emilio Fernández Carneiro; el responsable de Acción Social, Emilio Cagiao; y el de comunicación, Manuel Grandal, expresaron ayer en rueda de prensa la condena y repulsa más enérgica de su sindicato por los hechos ocurridos el pasado día 17, cuando, supuestamente, en dos disco pubs de Narón se le prohibió la entrada a Eliseo Monteiro Vargas por ser de etnia gitana.

En esta línea, López Pintos anunció que la CIG emprenderá acciones y gestiones judiciales y sindicales con la intención de que los locales aludidos "sexan castigados co máximo rigor que marca a ley". Así, tienen previsto reunirse con el alcalde y el concejal de Seguridad de Narón, dado que las competencias en la materia de la que se trata corresponden al Concello.

El secretario comarcal del sindicato nacionalista se mostró sorprendido de que por parte de la institución municipal en la que, supuestamente, ocurrieron los hechos no se hubiese realizado una



Cagiao, López Pintos, Fernández Carneiro y Manuel Grandal, en la rueda de prensa de ayer

ESTEBE BARRIOS

## JUSTICIA

La corporación ferrolana confía en que los tribunales de Justicia actúen con rotundidad y firmeza

comunicación de condena.

También tienen previsto solicitar una entrevista con la directora xeral para la Igualdade, a fin de que la Xunta tome cartas en el asunto. Desde la CIG se asegura que este tipo de discriminaciones xenófobas ya ocurrieron en más ocasiones, pero que los afectados no se atrevieron a denunciarlas

por miedo. De ahí que valoren muy positivamente la reacción de Eliseo Monteiro poniendo los hechos en conocimiento del Juzgado, "porque para a CIG na clase traballadora non pode haber distincións entre razas, sexo ou ideoloxía", puntualizó Pintos. También anunció que, junto con otras entidades, como es el caso de Chavós, también se tratarán de consensuar acciones sobre estos locales, "e se hai que pechalos, que se pechen", añadiendo que no se descarta ninguna vía, incluso la de las concentraciones.

En el ámbito judicial, la CIG está estudiando con su gabinete de abogados la posibilidad de personarse como acusación particular o

con la figura legal que sea posible en la causa que se abra por la denuncia presentada por Eliseo Monteiro. Al mismo tiempo, instan a la Fiscalía a actuar de oficio "para cortar este tipo de brotes que son moi perigosos", indicó Emilio Cagiao.

Mientras tanto, el Pleno del Concello de Ferrol aprobó ayer por unanimidad una declaración institucional contra el racismo y la xenofobia, en la que se denuncian sucesos como el supuestamente ocurrido el pasado día 17. En esta misma línea, expresa su solidaridad con la víctima y su confianza en que los tribunales de Justicia actúen con rotundidad y firmeza contra quienes practican estos ac-